
  

 

 
ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

21７8 回例会 

      2024 年 9 月 2 日 (月) 第 8 回       

● 司  会 SAA  照井 通夫 君 

● 点  鐘 会 長  近藤 和彦 君 

● 斉  唱  ロータリーソング 「四つのテスト」 

       国歌「 君 が 代 」 

● 例会行事  会員卓話「会員増強について」 

        担当：伊藤康司 委員長 

              金井和治 副委員長 

 

         会 長 挨 拶                
名古屋空港ロータリークラブ 会長 近藤 和彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。今日もご出席いただきありがとう

ございます。                  

本日１１時３０分より第３回理事役員会を開催いたし

ました。詳細は真城幹事より報告があります。また、

この後の卓話を会員増強委員会伊藤委員長金井副委員

長よろしくお願いいたします。 

さて、９月になりました。今月ロータリーは基本的教

育と識字率向上月間・ロータリーの友月間です。今日

はロータリーの友月間のほうでお話ししたいと思いま

す。                      

ＭｙＲＯＴＡＲＹには「ロータリーの友」は地域雑誌

として定義されています。それによると、国際ロータ

リーには『Rotary』誌という機関紙がありますが、全

ロータリアンの半数以上が地域雑誌の方を購読してい

るそうです。地域雑誌は地域のロータリアンが独自に

編集していて１３０カ国以上、２６か国語で発行さ

れ、発行部数は延べ 764,896 部に上るそうです。      

Ｗｅｂページには３４の地域雑誌が紹介されていて、

それぞれの地域雑誌や地区のポータルサイトへのリン

クが貼ってあります。折角なので幾つかリンクをたど

ってみました。まあまあ面白かったです。何が面白か

ったかと言いますと、当たり前ですが、どのサイトへ

行ってもステファニー・アーチクＲＩ会長が居ること

で、スタジアムの黄色いシートに腰かけた会長が多い

のですが、その他いろんな会長の写真を見ました。 

次に、表示される言語というか文字が面白かったで

す。文字として主にアルファベットを使っている地域

は勿論アルファベットで綴られていて、ウムラウト記

号とかあったりするのですがそこそこ見慣れた雰囲気

です。では、ご近所さんはどんな感じなんだろうと思

って、韓国、台湾、タイのサイトへ行ってみました。

それぞれハングル、漢字、タイ文字で綴られていまし

た。文字が違うと各々独特の雰囲気があります。勿論

日本の「ロータリーの友」のポータルサイトは漢字ひ

らがなカタカナで綴られています。その地域の文字を

持った地域はその文字で綴られているのかなと思い、

どんな風に表示されるのだろうと少しワクワクしなが

らエジプトのサイトへ行ってみました。……….思いっ

きり英語でした。アラビア文字を期待して行ったので

すが・・・あれ？って感じです。         

その他、Nordic Countries、北欧の国々が恐らくです

が共同で発行しているようで、Rotary Norden という

名称で北欧 5 か国語に編集され、リンクをたどると同

じ表紙が何枚か出てきてそれぞれの言語に対応してい

るようです。北欧って独自の文化圏なのでしょうか



Nordic でまとまっていそうです。        

尚、すでにお気づきと思いますが見た目のお話しばか

りで、内容に触れておりません。それは私が

Japanese only だからです。ご了承ください。   

所で皆さんちゃんと読まれていますか、ロータリーの

友。「どうして読まなければならないのか」などと言

った問答はずっと繰り返されてきたと思うのですが、

答えは一義的には義務だからです。ロータリアンの３

大義務は勿論ご存知かと思いますが、その３番目がロ

ータリーの友の購読ですね。もっとも、先の問答の本

質は「どうして義務なのか」で、それについては大阪

フレンド RC のサイトに卓話のページがありましたの

で、ウイークリーの会長挨拶内にリンクを貼っておき

ます。当クラブのサイトに今回の会長挨拶がアップさ

れましたらリンクをたどってご一読いただけたらと思

います。

https://ofrc.info/%E5%8D%93%E8%A9%B1%

E3%80%8C%E3%81%AA%E3%81%9C%E3%

83%AD%E3%83%BC%E3%82%BF%E3%83%

AA%E3%83%BC%E3%81%AE%E5%8F%8B%

E3%82%92%E8%AA%AD%E3%82%80%E3%

81%AE%E3%81%8B%E3%80%8D/     

私が現在の公共イメージ向上、当時の広報委員会委員

長を拝命したとき、地区はロータリーの友への投稿を

積極的に呼びかけていました。まだ入会してそれほど

経っていない、根がまじめな私は、きっと投稿が不足

して編集に苦労されているんだと勝手に思い込み、何

か投稿しなくてはと使命感に燃えて、頑張って投稿い

たしました。で、来た回答が「投稿ありがとうござい

ます。紙面の都合も有り掲載の有無はまたご連絡しま

す。」でした。あれ？載らないこともあるのと思った

りもしましたが、見事掲載されることになり、著者の

写真を送るように言われて、慌てて自撮りして送りま

した。手にしたロータリーの友を見て、自撮りじゃな

くてもっとちゃんと誰かに撮影してもらえばよかった

と後悔した記憶がありますが、投稿内容は全く覚えて

おりません。でも、ロータリーの友はぐっと身近にな

りました。                   

以上、ロータリーの友月間にちなんでお話ししました

が、思いのほかロータリーの友とＭｙＲＯＴＡＲＹで

結構遊べます。皆様もお時間のある時に楽しんでみら

れては如何でしょう、また、ロータリーの友へ投稿も

改めてお願いいたします。            

では、このあたりで本日の会長挨拶、終わりにしたい

と思います。ありがとうございました。 

        委 員 会 報 告            
● 出席報告（ 中島 俊朗 君 ）

 

 

● ニコボックス報告（ 中島 俊朗 君 ） 
 

会員増強委員会 伊藤委員長、金井副委員長卓話、 

よろしくお願いします。        近藤 和彦 君 

 

伊藤会員増強委員長、金井副委員長、卓話宜しくお願い 

します。               真城 壮司 君 

 

決算報告をして本当の終了となります。 

ありがとうございました。       阿萬 裕子 君 

 

みなさん、本日は宜しくお願いします。 伊藤 康司 君 

 

誕生日を祝っていただいて       伊東 由之 君 

 

伊藤委員長、金井副委員長、会員増強について何か妙案 

ないですか。             入谷 宏典 君 

 

会員卓話を行います。仲間を増やしましょう。 

宜しくお願いします。         金井 和治 君 

 

誕生日を祝っていただいて。      川口 直也 君 

 

結婚記念日を祝って頂いて。      北園 守生 君 

 

アテンダンスを祝っていただきまして。 栗田 和典 君 

 

伊藤増強委員長、金井ＰＰ、会員増強アピール御苦労様 

です。                中島 俊朗 君 

 

誕生日を祝って頂きましてありがとうございます。 

 早川 正倫 君 

 

誕生日を祝っていただいてありがとうございます。 

         山内 佳紀 君 

 

 

今日も元気で！ 

 
 

 
ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

会員数 48 出席率 89.13 ％
出席義務者 25 出席義務者 5
出席免除者 16 出席免除者 2
出席合計 41 欠席合計 7

本日の例会

出
席
者

欠
席
者

市  川     孝 君 稲 熊  正 徳 君 稲 吉  將 秀 君
井 上  辰 男 君 今村  佳保里 君 内 海  辰 巳 君
大 河  裕 之 君 大 野  和 宏 君 串 田  正 克 君
國田  武二郎 君 暮沼  勇二郎 君 菅 沼  智 大 君
杉 本  敦 永 君 鈴 木  恵 一 君 高 山  光 雄 君
武 田  英 昭 君 田 邊  雅 彦 君 照 井  通 夫 君
戸 谷  仁 美 君 中 林  正 人 君 原 田  好 展 君
前 田  幹 太 君 松 井  ゆ か 君 三 好   潤 君
山 北  秀 和 君   

本日の協力 38 名 56,000    円
本年度の協力累計 393,000  円



9 月のお祝い 
 

～アテンダンス表彰～  出席委員会 

 
 

 会員誕生日     親睦委員会 

 
 

８月 結婚記念日 

 
 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                 

             

            

             

                 

             

              

 

 

               

             

              

               

            

             

              

             

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月のニコニコボックス最高協力賞 
        ニコニコボックス委員会 

   

川口 直也 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～会員卓話～ 
『会員増強について』 
会員増強委員会 伊藤康司 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

22年 栗 田  和 典 君 9年 真 城  壮 司 君

11日 早 川　正 倫 君 13日 山 内  佳 紀 君
20日 伊 東　由 之 君 24日 川 口  直 也 君
27日 カーチスメイヤーズ 君

10日 片山  映理子 君 30日 北 園  守 生 君



 

第 3 回理事役員会議事録 
 

日時：2024 年９月１日（月） 11：30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 17Ｆ「楠」 

進行：真城壮司幹事 

【会長挨拶】 

台風は心配だったがこの地域は大きな災害もなく安堵した 

本日はお話がたくさんあるのでよろしくお願いします 

 

議題 

【報告事項】 

①９月 10 月例会行事について 稲吉副会長 

 別紙例会行事資料ご参照 

 9/10 は場所がコンダーハウスなので注意のこと 

 9/30 は 50 周年事業全員協議会なので多数ご参加くだ

さい 

 10/6、7 にて 50 周年記念式典があります 

 

②第 36 回豊山町産業まつり出展申込みについて  

真城幹事 

 10/27(日)開催 

 資料に基づき内容説明 

 ２ブース用意の予定 

 春日丘 IAC も参加いただく予定 

 

③その他 真城幹事 

 クーロンウエストさんから 11/17、18 で周年式典 

参加の募集が来た。応募者を募る 

 その次の週にマカティさんの周年事業があり、統合する

か等これから検討する 

 

【討議事項】 

 なし 

 

【協議事項】 

①年末家族会/夜間例会について 入谷委員長 

 12/9 に ANA クラウンプラザ 

 事業内容と収支について報告 

 支出について委員会預りで対処させていただきたい 

→承認 

 

【審議事項】 

①全国空港フォーラムについて 真城幹事 

 11/30 の 13 時から羽田空港ターミナルにて開催 

 参加登録料は会(一般会計の諸会議費)で負担、移動宿泊

費は個人負担 

  

【依頼事項】 

② 第２回資金推進委員会 9/11 安江委員長 

②第１回クラブ青少年奉仕委員長会議 9/26  

真城幹事、伊東委員長  

③ RLI 会長エレクト研修パート２ 9/29  

川口会長エレクト 

 

【その他】 

50 周年事業のドレスコードは紙ベースで会員に周知 

すべき 

増強活動にさらなるご活躍を期待したい 

欠席がある場合、柔軟な対応も検討すべきではないか 

 

［次回開催］ 

2024 年 09 月 30 日(月) 11：30～ 

名古屋マリオットアソシアホテル 17 階「桂」 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

  

  

  

 

    
 

 

 


